

# PENREM

## Penghijauan Koramil 11/Manyaran Gandeng Seluruh Komponen Masyarakat

Pardal Riyanto - [JATENG.PENREM.ID](http://JATENG.PENREM.ID)

Jun 23, 2022 - 14:54



WONOGIRI – Tanaman eucalyptus mempunyai manfaat yang banyak, diantaranya selain bisa bermanfaat untuk penghijauan, tentunya juga memiliki nilai ekonomis, karena bisa dimanfaatkan untuk diambil kayu dan minyak atsirinya.

Kamis(23/6), Karena banyaknya manfaat yang bisa diambil tersebut, Koramil

11/Manyaran dalam melaksanakan program penghijauan dengan penanaman pohon produktif yakni pohon Eucalyptus/kayu putih.

Danramil 11/Manyaran Kapten Arh Hadi Santoso memimpin langsung kegiatan penghijauan yang dilaksanakan di Dusun Pucang Anom, Desa Bero, bersama dengan Camat Manyaran Toto Tri Mulyarto, Kapolsek Manyaran AKP Wartadi, Heri Setiawan, Kadus dan Masyarakat Dusun Pucang Anom serta Perwakilan anggota IPSI Manyaran.

Didahului dengan melaksanakan apel sebelum kegiatan penanaman, Danramil 11/Manyaran mengatakan bahwa penghijauan yang dilakukan sebagai bentuk kepedulian untuk menjaga dan melestarikan lingkungan hidup agar menjadi lebih sehat, sejuk dan asri.

“ Kita mempunyai rasa peduli terhadap alam lingkungan kita dan bersama-sama kita laksanakan penghijauan penanaman bibit Eucalyptus atau Pohon Kayu Putih dengan harapan dapat memberikan manfaat bagi masyarakat sekitar, selain untuk menjadikan wilayah menjadi lebih sehat juga dapat menjaga penguatan tanah sehingga tanah tidak longsor “, ucapnya.

Kapten Arh Hadi Santoso pada kegiatan penghijauan ini menambahkan, pihaknya sengaja memilih Tanaman eucalyptus untuk ditanam. Hal ini dikarenakan tanaman ini mempunyai banyak manfaat dimana selain dapat dimanfaatkan kayunya juga dapat menghasilkan minyak atsiri, terutama pada bagian daunnya yang tentunya memiliki nilai ekonomis.

Dirinya berharap, warga masyarakat agar bersama-sama menjaga dan mengawasi sehingga keberlangsungan tanaman itu lebih terjamin dan benar-benar memberikan manfaat bagi masyarakat,

(Arda 72).